

# *Expresan condolencias por muerte del Director General de la OIEA*

---



La Habana, 22 jul (RHC) La Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada -AENTA-, expresó este lunes sus condolencias por la muerte de Yukiya Amano, Director General del [Organismo Internacional de Energía Atómica](#) -OIEA-, nacido en la Prefectura japonesa de Kanagawa en 1947 y al frente del cual estuvo desde 2009.

Una amplia información transmitió la AENTA, mediante su Red de Comunicadores Nucleares sobre Amano, quien visitó Cuba tres veces con el objetivo de conocer varios centros e instituciones científicas, y en las que constató la implementación de los programas de cooperación técnica en nuestro país.

La más reciente de ellas, recordó, ocurrió en mayo pasado en Matanzas, donde asistió a la apertura de la XX Reunión del Órgano de Coordinación Técnica, del Acuerdo Regional de Cooperación para la Promoción de la Ciencia y Tecnología Nucleares en América Latina y el Caribe.

El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, lo recibió en el curso de su visita oficial.

Ambos dialogaron sobre el excelente estado de las relaciones existentes entre ese organismo internacional y Cuba e intercambiaron acerca de la favorable ejecución de los proyectos de cooperación y las potencialidades para su fortalecimiento.

Graduado en universidades de Japón y Francia, Amano se incorporó en 1972 al Ministerio de Exteriores japonés y ocupó desde entonces diversos cargos relacionados con el desarme y la no proliferación nuclear. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/196850-expresan-condolencias-por-muerte-del-director-general-de-la-oiea>



**Radio Habana Cuba**